

Kohl aboga por reunión cumbre de Rusia y EUA

Washington, marzo 5 (AP) (Por George Gedda). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, se reunió hoy con el presidente Ronald Reagan y dijo después que una "pronta y bien preparada" reunión cimera soviético-norteamericana sería de "gran importancia y ayuda" para el futuro de las relaciones Este-Oeste.

Reagan expresó su disposición a reunirse con el secretario

general del Partido Comunista, Konstantin Chernenko, sólo si el encuentro "promete dar resultados fructíferos".

Los dos líderes hablaron con los periodistas después de casi dos horas de conversaciones que se centraron en las cuestiones Este-Oeste y en la creciente tirantez en las relaciones económicas entre Europa y los Estados Unidos.

Reagan reafirmó su disposición a reanudar las conversaciones sobre control de armas con los soviéticos, pero añadió que los Estados Unidos continuarán modernizando sus fuerzas nucleares y convencionales en caso de que Moscú siga negándose a negociar.

Kohl reflejó ayer sentirse alentado después de su reunión hace tres semanas con el líder del Partido Comunista soviético Konstantin Chernenko, y dijo estar "seguro" de que Chernenko es un hombre que "no correrá riesgos, que no se enfrascará en ninguna aventura".

Actúa con cautela

Durante su presentación en un programa de televisión
— Pasa a la página 47 —

Disgusta al Papa Ley de Aborto en Portugal

Ciudad del Vaticano, marzo 5 (UPI). El Papa Juan Pablo II expresó hoy su profundo disgusto al primer ministro portugués Mario Soares por el proyecto de ley que legalizaría el aborto en Portugal en casos específicos.

En una acción inusual, el

Vaticano formuló una declaración que dijo que el Papa y el dirigente socialista portugués conversaron sobre el proyecto de Ley de Aborto durante una audiencia privada, que duró 35 minutos.

Bajo el protocolo del Vaticano, los temas de conversación de las audiencias privadas no son divulgados.

El portavoz del Vaticano, reverendo Romeo Pancirolli, dijo que la declaración fue en respuesta al pedido de los periodistas sobre más información acerca de la visita de Soares a Juan Pablo, "manteniendo presentes las relaciones entre la Santa Sede y Portugal en los años recientes".

— Pasa a la página 60 —

Papa oficia una misa en coreano

Ciudad del Vaticano, marzo 5 (AP). El Papa Juan Pablo II ofició hoy su misa diaria en coreano, idioma que ha venido estudiando durante más de tres meses en preparación de su viaje a Corea del Sur en mayo.

El cardenal Stephen Kim, arzobispo de Seúl, celebró la misa con el Papa en la capilla privada del Santo Padre en el palacio apostólico. Unos 30 coreanos que viven en Roma asistieron también al servicio.

Durante seis ocasiones por lo menos en los últimos dos meses, el Papa ha dicho mi-

— Pasa a la página 56 —

Voluntario de España a C.A.

Madrid, marzo 5 (AP). Un centenar de trabajadores voluntarios españoles y 16 expertos serán enviados este año a tres países centroamericanos en virtud de un programa puesto en marcha hoy por el Instituto de Cooperación Iberoamericana (ICI), explicó un portavoz del centro.

Los 16 expertos, que saldrán en abril, y los voluntarios, que viajarán en agosto, serán destinados a Costa Rica, Nicaragua y Honduras, donde realizarán el programa integral puesto en

— Pasa a la página 56 —



BIENVENIDA. Bruselas, Bélgica, marzo 5. La reina Fabiola (segunda de la izquierda), y el rey Balduino (segundo, derecha), dan la bienvenida al primer ministro español Felipe González y a su esposa (extremo derecho), en la entrada del castillo de Laskaen, para una audiencia, hoy lunes. Felipe González realiza una visita oficial de dos días a Bélgica, donde tratará con el primer ministro belga Wilfried Martens, el ingreso de España a la Comunidad Europea. (AP-WIREPHOTO).

Uso de armas químicas por Irak denuncia Irán

Manama, Bahrein, marzo 5 (Latin-Reuter). El gobierno de Irán pidió a las Naciones Unidas que realicen una inspección para comprobar su denuncia contra Irak relativa a la utilización de armas químicas contra ár-

abos civiles en la guerra del golfo Pérsico y adelantó que continuarán los violentos combates en las islas iraquíes de Majnoon, en el sur de ese país, donde existen grandes yacimientos de

— Pasa a la página 63 —

Pláticas entre Chile y Argentina en receso

Ciudad del Vaticano, marzo 5 (AP). Argentina y Chile acordaron un breve receso en sus negociaciones para un acuerdo final sobre el conflicto territorial en el Canal de Beagle, para que am-

bas delegaciones puedan informar a sus respectivos gobiernos sobre el progreso logrado hasta el momento, informó hoy la Oficina Vaticana de Mediación.

— Pasa a la página 36 —

Francia lanza cohete con el mayor satélite

París, marzo 5 (Latin-Reuter). El perfecto lanzamiento hoy de un cohete portando el mayor satélite civil de telecomunicaciones del mundo pareció asegurar el futuro de Europa en el cre-

ciente mercado comercial espacial.

El brillante cohete Ariane de la agencia espacial europea de 42 metros de alto, después como estaba programado.

— Pasa a la página 47 —

Breves Internacionales

Tres muertos al caer avión en Chile

Santiago de Chile, marzo 5 (AP). Tres personas murieron y un número indeterminado resultó herido cuando se precipitó sobre un sector poblado un avión de instrucción de la Fuerza Aérea, según confirmó un fiscal de esa institución.

El fiscal de aviación Renato Nuno, que se presentó en el lugar del accidente para investigar el hecho, informó oficialmente del número de víctimas. Los muertos fueron identificados como José Rojas, de 49 años; su hijo Patricio Rojas, de 17, y el niño Cristian Burgos, de 4 años. Al menos otros tres niños resultaron heridos.

Lluvias cortan carreteras en Perú

Lima, marzo 5 (AP). Varias carreteras, incluso la Panamericana Norte, estaban hoy interrumpidas por aludes y

— Pasa a la página 36 —



SALUDANSE. Roma, marzo 5. El primer ministro socialista italiano Bettino Craxi (izquierda), estrecha la mano del primer ministro portugués Mario Soares, durante reunión que ambos sostuvieron esta mañana en el palacio Chigi. Antes Soares fue recibido en audiencia por el Papa Juan Pablo II. (AP-WIREPHOTO).

Nicaragua miente afirma Honduras

Tegucigalpa, marzo 5 (UPI) (Por Noé Leiva). Un funcionario del gobierno de Honduras describió hoy las protestas de Nicaragua sobre la supuesta incursión de efectivos hondureños a su territorio como "mentiras de fin de semana".

En tanto, el canciller hondureño Edgardo Paz Barnica, consultado telefónicamente por United Press International, aseguró que no ha recibido documento sobre la protesta por el supuesto incidente.

La semana pasada el gobierno de Nicaragua aseguró que varios soldados del ejército hondureño, que según los sandinistas cola-

boran con los grupos rebeldes nicaragüenses, habían entrado a su territorio para llevar a cabo ataques en poblados cercanos a la frontera.

"Si el gobierno de Honduras no procede de conformidad con sus obligaciones internacionales, podría originarse un incidente de serias proporciones", indicó un documento de la cancillería nicaragüense difundido hace unos días.

Un vocero del gobierno hondureño, que pidió no ser identificado, explicó, refiriéndose a las más recientes denuncias que "ya

— Pasa a la página 47 —



CON CANCELLER ALEMÁN. Washington, marzo 5. El presidente Ronald Reagan conversa hoy en la oficina oval de la Casa Blanca, con el canciller de Alemania Occidental

Helmut Kohl. Ambos estuvieron de acuerdo en que se realice pronto una reunión en la cumbre entre los Estados Unidos y la Unión Soviética. (AP-LASERPHOTO).